



飛翔

伊仙町立犬田布中学校

犬田布中キャッチフレーズ **飛翔の教育**
 「心地よいあいさつ」「輝く瞳」「自立」

ブログアドレス <http://ameblo.jp/inutabuchu9206/>

「学ぶこと」の大切さ

校長 高瀬 茂

政府が「緊急事態宣言」の対象を全国に広げたことを受け三反園知事は県内の全学校に臨時休校を要請し、伊仙町対策本部及び伊仙町教育委員会で審議され、明日22日（水）から5月6日（水）まで、臨時休校となりました。また、徳之島三町では島への帰省や旅行を自粛するよう求めており、来島者には来島後14日間の外出自粛と毎日の検温を要請しています。危機感を持って感染予防対策を徹底していくことの大切さを感じています。

さて、本校では6日の入学式で19名の新生を迎え、全校生徒47名、教職員13名で令和2年度をスタートしました。世界中がコロナの脅威にさらされている今こそ、改めて中学校の役割とは何かを問い続けたいと思います。

中学校は多くの友と切磋琢磨しながら自ら学び成長するところです。何を学ぶかということ、まず一つ目に、国語や数学、体育など各教科等の学習があります。毎時間の授業を大事にすることが基本です。しかし、難しく、分からなくて悲しくなることがあります。そんな時、できるようになろうと粘り強く頑張ったり、何回も何回も挑戦するなど、懸命に努力する、このことが「学ぶ」ということであり、何より大切なことです。私たちが人間として大きく成長するのは、そういうときなのです。だから、分からないことを恥かしく思ったり、自分はダメだと思ったりする必要は全くありません。分からなかったりできなくて苦しい時、目標に向かって真剣に一生懸命に取り組んでいるか、自分に問いかけてみよう。中学校ではこのことがとても大切なことです。

「学ぶこと」の二つ目は、「豊かな心と体」を育むことです。部活動はもとより、文化祭や体育祭、学級弁論やクラスマッチなど様々な行事がありますが、これらもまたとても大切な学習です。仲間と助け合い、力を合わせて何かを作り上げたり、競い合ったりする、そういう中で、共に感動し「信じ合う心」や「思いやりの心」の大切さを実感します。また、ルールや集団としての規律の大切さを学びます。何物にも代えがたい「真の友情」もこういう中から生まれてくるのです。まさに青春であり、大人への階段の第一歩を感じつつ大きく成長していくのです。そして、将来、社会に貢献する人材を育てていくことが私たちの使命だと思っています。私ども、教職員13名、全力で子どもたちの教育に当たってまいります。どうぞよろしく願います。

5月の行事予定



お知らせ・お願い

3日(日)	憲法記念日
4日(月)	みどりの日
5日(火)	こどもの日
6日(水)	振替休日
9日(土)	土曜授業
11日(月)	自立を目指して週間(～15日)
13日(水)	全校朝会、生徒総会、 ワンダフルタイム
14日(木)	3年実力テスト(国、理、英)
15日(金)	3年実力テスト(社、数)
17日(日)	町クリーン作戦
22日(金)	生徒会の日
25日(月)	いじめを考える週間(～29日)
27日(水)	生徒集会、ワンダフルタイム
29日(金)	総合学習発表会

(写真掲載について)

本校では、記録を目的として行事の際に写真を撮影しています。また、撮影した生徒や保護者の皆さんの写真を、学校だよりや学級通信、学校ブログなどに掲載しております。このことに御理解・御承諾をいただきたくお願い申し上げます。

尚、御承諾いただけない場合は遠慮なく学校へ御連絡ください。全体写真等を除いて、掲載に配慮いたします。

(県教育安全振興会共済事業の加入について)

本校PTAでは、上記事業の「PTA安全の部」に全会員が加入しております。共済の内容を本日配布の『しおり』にて、御確認ください。書類等の提出に関しては、学校を介して行うこととなります。災害等発生の場合には、学校へ届けてください。

4月の学校行事から

新任式・始業式・入学式（6日）



三味線・島唄で歓迎



【転入職員紹介】

高瀬 茂 校長先生（鹿屋市立鹿屋東中学校より）
山口 のぞみ 先生（薩摩川内市立水引中学校より）
上野 真実 先生（県立徳之島高等学校より）
佐多 栄子 支援員

どうぞよろしくお願ひいたします。



交通安全教室(8日), 生徒会対面式(10日), 避難訓練(14日), 犬田布騒動講話(15日)



今年も徳永武彦先生においでいただき、犬田布騒動について、多くのことを学ぶことができました。
文化祭では、犬田布騒動劇を上演することになります。どうぞ楽しみに！